上尾市立平方北小学校 第3学年 学年便り



学校教育目標「確かな学力・豊かな心・健やかな身体の育成」

12月号 令和6年11月29日

2学期 ラストスパート!

早いもので、2学期最後の月となりました。寒さが日に日に厳しくなっていますが、子供たちは、元気いっぱいに過ごしています。II月は、様々な行事がありました。校内音楽会では、多くの保護者の皆様にご参観いただいたことで、練習の成果を発揮することができました。ありがとうございました。社会科見学では、様々な見学と体験を通して、社会科の学習に対する理解を深めることができました。それぞれの行事を通して、友だちと協力して一つのことを成し遂げる楽しさや、学びを深めることの面白さを学んでいます。

2学期も残り | カ月となりました。 | 2月は、| 年を締めくくる大切な月です。新しい年を気持ちよく迎えられるように、指導・支援して参りますので、引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

(20) 学習予定

【国語】三年とうげ わたしの町のよいところ

冬のくらし

【社会】安全なくらし

【算数】重さをはかって表そう

【理科】ものの重さ

【音楽】ちいきにつたわる音楽でつながろう

【図工】トントンくぎ打ち コンコンビー玉

【体育】タグラグビー

【外国語活動】 This is for you. カードをおくろう

【道徳】パラリンピックにねがいをこめて

わらじ作り

【総合】さぐろう!食のひみつ

ソハソハソ お知らせとお願い ノハソハソハ

●上尾市学力調査について

2学期のまとめの時期になりました。12月18日(水)には、上尾市学力調査(国語・算数)を行います。 出題範囲は以下の通りですので、苦手な分野を自主勉強するなど、ご家庭でも復習をお願いいたします。

国語 聞き取り、漢字(読み、書き)、言葉、文章の読み取り(物語、説明文)、書く(手紙、文章)

算数 ┃ 10000 より大きい数、たし算・ひき算、かけ算、わり算、円と球、長さ、時刻と時間、表と棒グラフ

●書きぞめの練習が始まりました

書写の学習として、書きぞめの練習が始まりました。今年度の3年生が書く文字は『みどし』です。大きく、 丁寧に書けるよう、指導して参ります。

使った筆や墨池は、その日のうちに丁寧に洗い、次の授業に備えるよう、ご家庭でもお声がけください。また、すべての持ち物に記名し、忘れ物がないよう、お子様と一緒にご確認をお願いいたします。

●おなか元気教室

12月3日(火)に、ヤクルトの出前講座の先生をお迎えして、「早寝 早起き 朝ごはん 朝うんち」をテーマに話をしていただきます。現在の生活習慣を見直す機会でもありますので、この機会に、ご家庭でも話題にしていただきたいと思います。